

**Antonio Rodríguez Artalejo**

Departamento de
Farmacología y Toxicología,
Facultad de Veterinaria,
Universidad Complutense
de Madrid.

Seguimos

Queridos socios, queridos amigos,

“Seguimos” es la palabra con la que frecuentemente finalizan las comunicaciones entre personas que mantienen una conversación que esperan retomar pronto. La carta del presidente en AFT forma parte de una de las conversaciones que surgen en la SEF. Las otras, las mantenemos también a través de los artículos de la revista, la página web y el correo electrónico. Casi no hay día en que desde la secretaría de la Sociedad no se envíe una comunicación a los socios o a la sociedad en su conjunto (a través de nuestras redes sociales) informando de algún evento de interés. Y es de justicia mencionar a las tres personas que día a día se encargan de ello: Lucía Núñez, la Secretaria de la Sociedad, Mar Morales, nuestra secretaria administrativa que es la persona que está detrás de socesfar@socesfar.es, y Lucía, nuestra web manager. La mayoría de estas conversaciones se originan en la Junta Directiva y se dirigen a los socios. Otras, como los anuncios de contratos, se originan en los socios y se distribuyen a través de la Sociedad. Nos gustaría potenciar esta segunda vía de comunicación. En nuestra comunidad de farmacólogos hay muchas actividades dignas de ser conocidas (o mejor conocidas) dentro y fuera de la misma. Es el caso de reuniones o jornadas de investigación como la 6ª Reunión Científica del Departamento de Farmacología y Toxicología de la Universidad Complutense de Madrid, celebrada el 24 de noviembre de 2023, o la XLIII Reunión del Grupo Español de Neurotransmisión y Neuroprotección (GENN) que ha tenido lugar en Alcalá de Henares del 13 al 16 de diciembre de 2023; y también de los proyectos de investigación y de innovación docente, cuya difusión social resulta cada vez más importante y que la revista AFT, nuestra página web, la lista de correo y las redes sociales pueden facilitar. Son ejemplos de actividades de indudable interés para los farmacólogos y los no farmacólogos. Se trata de que pensemos que conviene que se conozcan fuera del ámbito concreto en que se realizan y que la SEF puede ser el medio adecuado para ello.

Quisiera aprovechar esta carta para introducir algunos temas relevantes en nuestra conversación. El primero de ellos, la celebración del XLI Congreso de la SEF. Ya tenemos fechas, los días 3, 4 y 5 de octubre de 2024, y lugar, el CaixaForum de Palma de Mallorca. La profesora Julia García Fuster ha asumido el reto de organizarlo y con ella los demás miembros del Comité Organizador harán lo posible para conformar un programa atractivo tanto desde el punto de vista científico como social. Por otra parte, se han renovado las Comisiones de Jóvenes Farmacólogos y de Docencia. Con la primera pretendemos establecer una conversación con los más jóvenes y, sobre todo, que se establezca entre ellos. A ellos les toca intercambiar experiencias y compartir inquietudes, sentir que la SEF les ayuda a ponerse en contacto y a organizarse y a comprobar que a través de los congresos y también fuera de ellos puede ser un cauce para materializar alguna de sus iniciativas. Con la segunda Comisión pretendemos aprovechar el acervo de conocimientos y experiencia en innovación docente de los socios de la SEF, extenderlas al conjunto de los docentes de la Sociedad y, a ser posible, embarcarnos en alguna tarea común.

Los trabajos de ambas comisiones comienzan en el mes de enero, posiblemente cuando estéis leyendo estas líneas y retomando nuestra conversación. Hasta entonces os deseamos que hayáis disfrutado de una muy felices Fiestas de Navidad y que el año 2024 os sea pródigo.

Antonio R. Artalejo
artalejo@ucm.es